

まちの出来事

from
photoclip

3月 | March

1 羽幌中学校で卒業証書授与式が行われ、3年生44人が思い出の詰まった学び舎を後にしました。校門前では涙ながらに抱き合うなど別れを惜しむ光景が見られました。(3/12)

2 「東日本大震災追悼・復興イベント」が行われました。町民有志でつくる実行委員会が主催したもので、被災地での支援、ボランティア活動の報告が行われました。会場の外ではかがり火とアイスキャンドルが灯され、追悼と復興への願いが込められました。(3/11)

3 平成23年度の羽幌町優良青少年顕彰と、羽幌町体育協会、羽幌町文化協会各賞の表彰式が行われました。優良青少年顕彰では、放送コンクールや吹奏楽の大会などで優れた成績を残した1個人1団体が選ばれました。(3/13)

4 いちい大学の卒業式・修了式が行われました。約50名の学生が出席するなか、卒業生と修了生代表にそれぞれ、学長の石川教育長から卒業証書と修了証書が手渡されました。(3/2)

5 羽幌小学校卒業式が行われました。真新しい制服姿の卒業生51人は、緊張した表情で卒業証書を受け取っていました。(3/19)

6 地域での消防、防災活動の功績に贈られる消防功労者消防庁長官表彰の受賞者が決まり、北留萌消防組合消防本部で伝達式が行われました。(3/21)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

